
№ 16 (422) 

Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

www.zs74.ru25 мая 2016 года

Так, 43 кандидата вступили в 
политическую борьбу по фе-
деральному округу. 21 чело-

век выдвинул свою кандидатуру в 
Челябинском одномандатном изби-
рательном округе № 189, 15 канди-
датов — в Металлургическом одно-
мандатном избирательном округе 
№ 190. Также конкурентная борьба 
идет по Коркинскому одномандат-
ному избирательному округу № 191, 
здесь участвуют восемь кандидатов. 
По Магнитогорскому одномандатно-
му избирательному округу № 192 
девять человек и в Златоустовском 
одномандатном избирательном 
округе № 193 11 кандидатов.

В предварительном всенародном 
голосовании принял участие пред-
седатель Законодательного Собра-
ния Челябинской области Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия»). 
Спикер областного парламента го-
лосовал на счетном избирательном 
участке № 74 191 15, который нахо-
дится на базе школы № 121. Получив 
бюллетени со списками кандидатов, 
председатель Заксобрания еще раз 
подробно ознакомился с биографи-
ей каждого из них и лишь затем 
сделал выбор.

Важно отметить, что «Единая 
Россия» — единственная парла-
ментская партия, которая приняла 
решение провести предварительное 
голосование за потенциальных кан-
дидатов на предстоящие федераль-
ные выборы в сентябре текущего 
года. К слову, подобный формат 
предварительного голосования пар-
тии «Единая Россия» в стране про-
ходит впервые. Раньше праймериз 
проводились с участием выборщи-
ков, которые голосовали за канди-
датов, но последнее слово было за 
партийными органами. В настоящее 
время механизм праймериз в зна-
чительной степени поменялся. 

— Честно говоря, поставил га-
лочку напротив нескольких канди-
датов, которые, по моему мнению, 
наиболее достойны выдвижения на 
основных выборах в депутаты Госу-
дарственной Думы, — прокоммен-

тировал Владимир Мякуш. — На-
помню, у нас проходит рейтинговое 
голосование, поэтому избиратели 
имеют право выбрать несколько 
кандидатов. При этом очень важно, 
что кандидатов выбирают сами жи-

тели Челябинской области. Партия 
«Единая Россия» на предстоящих 
выборах в Государственную Думу 
поддержит тех кандидатов, кото-
рые наберут максимальное коли-
чество голосов от населения. Таким 
образом, в основных выборах будут 
участвовать наиболее достойные 
кандидаты. Это наглядное под-
тверждение развития демократии 
в нашей стране. Добавлю, что глав-
ный принцип работы нашей пар-
ламентской партии — конкурент-
ность, открытость, легитимность. 
Мы делаем ставку на честность, 
объективность и справедливость. 
Для нас очень важно, чтобы эти 
выборы были легитимными, чтобы 
их признали не только наши изби-
ратели, но и оппоненты. Тем более 
что предварительное голосование 
партии «Единая Россия» вызывает 
большой интерес у других полити-
ческих партий: они наблюдают за 
их ходом, комментируют. Но обра-
щаю внимание, что до последнего 

момента ни одна другая парла-
ментская партия не посчитала важ-
ным проводить предварительное 
выдвижение своих кандидатов.

На значимость самой возмож-
ности принять участие в предвари-
тельном голосовании обратили вни-
мание жители региона.

— От предварительного голо-
сования жду, что будут выбраны 
самые достойные кандидаты, — 
прокомментировал житель Совет-
ского района Челябинска Вячеслав 
Макаров. — На избирательный 
участок пришел, потому что уве-
рен: мой голос очень важен, от 
меня в какой-то степени зависит, 
кто из сегодняшних кандидатов 
будет участвовать в выборах в Го-
сударственную Думу. С кандида-
тами определился просто: многих 
из них хорошо знаю лично, они 
сделали много хорошего для го-
рода и его жителей. За них и отдал 
свой голос. Не сомневаюсь, что они 
оправдают доверие.

В минуВшее Воскресенье, 
22 мая, на Южном урале 
состоялось 
предВарительное 
голосоВание партии 
«единая россия». 
избирательные участки 
работали с 8 до 20 часоВ.  
В общей сложности сВои 
дВери открыли 476 
избирательных участкоВ. 
В предВарительном 
голосоВании принимаЮт 
участие 73 кандидата  
по пяти одномандатным 
округам и по единому 
федеральному округу  
на территории региона.

НародНое голосоваНие определило 
будущих каНдидатов На выборы в госдуму

предварительНые итоги  
НародНого голосоваНия
По федеральному списку победили главный редактор газеты «Культура» 
Елена Ямпольская, депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области, глава «Челябинской угольной компании» Константин Струков, 
действующие депутаты Государственной Думы Дмитрий Вяткин и 
Владимир Бурматов, а также глава Увельского муниципального района 
Анатолий Литовченко.

Что касается одномандатных округов, то в них места распределились 
следующим образом. В Челябинском округе в лидеры вышел депутат 
городской думы Андрей Барышев, в Златоустовском — действующий 

депутат Госдумы, предприниматель Олег Колесников. По Металлургическому 
округу победителем стал депутат Госдумы Владимир Бурматов, в Магнитогор-
ском округе — глава города Магнитогорска Виталий Бахметьев, а в Коркин-
ском одномандатном округе больше всего голосов избирателей набрал глава 
Увельского района Анатолий Литовченко.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Активность граждан на предварительном голосовании была высокой. 
Напоминаю, что в Челябинской области работало 476 избирательных 
участков. Совместными усилиями партийного актива и наблюдателей, 

членов избирательной комиссии нам удалось не допустить появления се-
рьезных жалоб. Также этому послужила большая подготовительная работа. 
Все прецеденты, которые появлялись в Сети, были нами проверены и от-
работаны. Хочу отметить, что в Челябинской области на предварительном 
голосовании была высокая конкуренция, это замечали и мои коллеги из 
других регионов. Однако серьезная конкурентная борьба между канди-
датами только добавила мотивации для самих жителей, которые пришли 
на избирательные участки, чтобы поддержать участников. Самая главная 
задача выполнена: мы хотели проверить наши партийные кадры, выявить 
тех кандидатов, которых действительно поддерживают люди, и я уверен, что 
нам это удалось.

Самое главное — это качество голосования. Уверен, что жители сделали 
правильный выбор. Мы были настроены на честность, и мы этого добились. 
В любом случае партия нарабатывает опыт проведения предварительного 
голосования и в будущем учтет все ошибки, которые были допущены.
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выборНые Нормы
на очередном заседании комитета по законодательстВу, 
государстВенному строительстВу и местному самоупраВлениЮ 
депутаты рассмотрели изменения В ряд законоВ челябинской 
области, регламентируЮщих проВедение избирательной кампании  
и самих ВыбороВ. о сути изменений парламентариям рассказал член 
избирательной комиссии челябинской области артем мироноВ.

Стоит отметить, что основная 
цель внесения изменений в 
региональное законодатель-

ство — приведение его в соответ-
ствие с федеральным. Тем не менее 
есть ряд существенных изменений, 
которые несколько меняют проведе-
ние выборов.

Так, если раньше в агитационных 
материалах разрешалось использо-
вать изображение конкретного граж-
данина при наличии его согласия, то 
теперь это под запретом. Изображе-
ние физического лица допускается ис-
пользовать лишь в случае проведения 
референдума, обязательное требова-
ние — наличие письменного согласия 
человека, чье изображение исполь-
зуется. Что касается высказываний 
граждан в агитационных материалах 
во время избирательной кампании, 
то они по-прежнему допустимы при 
наличии письменного согласия. 

Кроме того, скорректирован регла-
мент подачи документов кандидатов 
на выборах в избирательные комис-
сии.

Также в законодательстве появи-
лась новая норма, которая устанавли-

вает, что поданное кандидатом до дня 
голосования письменное заявление о 
снятии своей кандидатуры отзыву не 
подлежит. Раньше у кандидата была 
возможность отозвать свой отказ от 
участия в выборах.

В значительной степени измени-
лись положения, которые касаются 
процедуры наблюдения на избира-
тельных участках. С учетом внесенных 
изменений кандидат обязан за три 
дня до выборов направить в терри-
ториальную избирательную комиссию 
пофамильные списки своих наблюда-
телей. Это сделано для того, чтобы 
члены избирательной комиссии могли 
проверить правомерность действий 
наблюдателей и исключить различ-
ного рода провокации. При этом на 
каждый избирательный участок мо-
жет быть направлено не более двух 
наблюдателей. Раньше никаких огра-
ничений не предусматривалось за ис-
ключением одного: в помещении для 
голосования мог находиться только 
один наблюдатель со стороны одного 
кандидата. 

Помимо этого, у членов избира-
тельной комиссии больше нет права 

удалять с избирательного участка на-
блюдателя. Такое решение имеет пра-
во принять лишь судья. К слову, в день 
выборов будут назначены дежурные 
судьи, которые и будут разрешать по-
добные коллизии. 

Регламентирована в новом за-
коне и работа средств массовой ин-
формации во время выборов. Отныне 
каждое СМИ, пожелавшее освещать 
ход голосования, должно будет прой-

ти процедуру аккредитации. Только 
при ее наличии на избирательном 
участке сможет работать журналист, 
с которым заключен трудовой или 
гражданско-правовой договор в дей-
ствующем СМИ не менее чем за два 
месяца до опубликования решения о 
назначении выборов. 

Кстати, решено вернуть положе-
ние, которое предполагает использо-
вание открепительных удостоверений. 

Правда, здесь есть одно «но»: откре-
пительные удостоверения на терри-
тории Челябинской области могут 
быть использованы лишь в период 
совмещения региональных выборов 
с федеральными. В таком случае не 
предусматривается досрочное голосо-
вание. На региональных выборах, на-
оборот, будет использоваться досроч-
ное голосование, а открепительные 
удостоверения не предполагаются. 

Экстремизм Не пройдет
депутаты приняли решение регламентироВать механизм ВыдВижения 
кандидатоВ В члены общестВенной палаты челябинской области. на 
майском заседании комитета по законодательстВу, 
государстВенному строительстВу и местному самоупраВлениЮ были 
рассмотрены соотВетстВуЮщие изменения.

Отныне к выдвижению в 
Общественную палату ре-
гиона не допускаются по-

литические партии и общественные 
объединения, которым ранее было 
вынесено в письменной форме 
предупреждение о недопустимости 
осуществления экстремистской дея-

тельности. Такое предупреждение 
действует в течение одного года со 
дня вынесения.

На заседание Законодательного 
Собрания Челябинской области, ко-
торое состоится в конце месяца, за-
конопроект планируется вынести для 
принятия в третьем чтении.

выбор за поселеНием
на заседании комитета по законодательстВу, государстВенному 
строительстВу и местному самоупраВлениЮ был утВержден список 
городских поселений челябинской области, где глаВ будут избирать 
местные депутаты по предстаВлениЮ конкурсной комиссии.

Напомним, на Южном Ура-
ле проводится реформа 
местного самоуправления, 

в рамках которой в корне изменен 
механизм избрания глав в муници-
пальных образованиях. Как напом-
нил вице-спикер регионального пар-
ламента, председатель комитета по 
законодательству, государственному 
строительству и местному самоуправ-
лению Анатолий Брагин (фракция 
«Единая Россия»), новый формат вы-
боров был утвержден в прошлом году. 
Реформа затронула городские округа, 
муниципальные районы, городские 
и сельские поселения. Однако уже в 
процессе реформирования закон по-
требовал усовершенствования.

— В подавляющем большинстве 
муниципальные образования регио-
на в своих уставах утвердили порядок 
избрания своих глав по конкурсу, то 
есть решением депутатов по пред-

ставлению конкурсной комиссии, — 
прокомментировал Анатолий Брагин. 

— Однако в конце прошлого года 
Конституционный суд вынес решение, 
что конкурсная процедура избрания 
глав может проводиться в городских 
округах, муниципальных районах 
и городских поселениях, если у них 
имеются публично-властные функ-
ции. Что касается сельских поселений, 
то в данном случае Конституционный 
суд Российской Федерации высказал 
особую правовую позицию, потребо-
вав внести поправки в региональное 
законодательство. В соответствии с 
требованием Конституционного суда 
сельские поселения самостоятельно 
должны определять одну из трех 
существующих форм избрания глав: 
избрание на муниципальных выбо-
рах, из состава избранных депутатов 
либо по предложению конкурсной 
комиссии.

Как рассказал парламентариям 
министр финансов Челябин-
ской области Андрей Пшени-

цын, за первый квартал этого года в об-
ластной бюджет поступило 23 милли-
арда 854,2 миллиона рублей. Львиная 
доля этих поступлений — собствен-
ные налоговые и неналоговые доходы, 
общая сумма которых составляет 18 
миллиардов 146 миллионов рублей. 
Если сравнивать с аналогичным пе-
риодом 2015 года, то этот показатель 
снизился на 3,2 процента.

Более 90 процентов собственных 
доходов обеспечено за счет налогов 
на прибыль, на имущество организа-
ций, налогов на доходы физических 
лиц, упрощенной системы налого-
обложения, а также за счет поступле-
ния акцизов.

5 миллиардов 178,1 миллиона 
рублей за три месяца 2016 года в 
региональный бюджет поступило с 
федерального уровня. Более полови-
ны федеральных денег, 2 миллиарда 
764,8 миллиона рублей, направлено 
на целевые расходы. В виде дотаций 
в область поступило 2 миллиарда 
413,3 миллиона рублей.

Что касается расходов областной 
казны за первый квартал, то они со-
ставили 25 миллиардов 715,5 милли-

она рублей. По сравнению с первым 
кварталом прошлого года расходы 
южноуральского бюджета увеличи-
лись на 13 процентов. 

— Большая часть расходов — 74 
процента, или 19 миллиардов 110,2 
миллиона рублей, — направлена 
на выполнение социальных обяза-
тельств, — добавил министр фи-
нансов области. — Расходы на эти 
цели увеличились на 5,4 процента по 
сравнению с аналогичным периодом 
прошлого года.

В основном финансовые средства 
были направлены на развитие обра-
зования, здравоохранения, социаль-
ной политики и ряд других сфер.

13 миллиардов 703,7 миллиона 
рублей было направлено из област-
ного бюджета в качестве трансфертов 
муниципальным образованиям. Это, 
к слову, 53 процента от общей доли 
областной казны. Денежные средства 
были направлены муниципалитета-
ми на развитие социальной сферы, а 
также на выплату заработной платы 
бюджетникам.

Подводя итоги, Андрей Пшеницын 
заметил, что за первый квартал 2016 
года все социальные обязательства 
региона были выполнены в полном 
объеме.

В целом исполнение областного 
бюджета за первый квартал текущего 
года составляет 21,2 процента.

Положительно работу областно-
го минфина, а также контрольно-
надзорных органов оценил спикер 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области, председатель комитета 
по бюджету и налогам Владимир Мя-
куш (фракция «Единая Россия»).

— Несмотря на тяжелые эконо-
мические условия, сложившиеся в 
регионе, исполнение областного бюд-
жета депутатами комитета оценено 
удовлетворительно, — прокоммен-
тировал председатель южноураль-
ского парламента. — Если говорить 
о расходах, то план первого кварта-
ла несколько перевыполнен. Думаю, 
и по результатам года в целом нам 
удастся исполнить бюджет в полном 
объеме.

исполнение областного бЮджета 
за перВый кВартал текущего года 
депутаты признали 
удоВлетВорительным. осноВные 
параметры исполнения глаВного 
финансоВого документа региона 
были рассмотрены на майском 
заседании комитета по бЮджету 
и налогам.

областНой бюджет: все обязательства 
исполНеНы
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Ирина ЯББАРОВА

закоН в действии
по нулеВой налогоВой стаВке В челябинской области работаЮт 848 предпринимателей.

За время действия областного закона «Об установлении налоговой ставки в размере 0 процентов 
для индивидуальных предпринимателей при применении упрощенной системы налогообло-
жения и патентной системы налогообложения на территории Челябинской области» с 1 февраля 

2015 года по 1 мая 2016 года 848 предпринимателей воспользовались «налоговыми каникулами». Из 
них в производственной сфере работают 422 человека, в социальной — 239 предпринимателей, в 
научной — 171. В конце ноября 2015 года закон «о налоговых каникулах» был распространен и на 
бытовую сферу деятельности. За пять месяцев в ней было зарегистрировано 16 человек. 

Напомним, что закон будет действовать до 1 января 2021 года. Воспользоваться нулевой на-
логовой ставкой могут только впервые зарегистрированные индивидуальные предприниматели, 
занятые в производственной, социальной, научной и бытовой сферах. Максимальный срок осво-
бождения от налогов — два года. Если патент приобретен на меньший налоговый период, то «на-
логовые каникулы» будут соответственно меньше.

На майском заседании комитета по со-
циальной политике депутаты заслу-
шали ход исполнения программы, а 

также оценили ее эффективность.
Как рассказала парламентариям заместитель 

начальника управления Федеральной миграци-
онной службы по Челябинской области Людмила 
Арзамасцева, переселение осуществляется на 
территории всего региона за исключением за-
крытых территорий. Основная цель программы 

— увеличить миграционный приток населения 
и сократить дефицит трудовых ресурсов.

Первые заявления на переселение стали по-
ступать в миграционную службу в октябре 2013 
года. В рамках программы на Южный Урал пере-
ехали 128 человек. Правда, целевые показатели 
были значительно выше — 750 человек. Однако 
уже в 2014 году количество желающих вернуться 
на родину увеличилось до 5894 человек. При этом 
целевой показатель был обозначен на уровне 125 
человек, таким образом, количество желающих 
переехать жить на Южный Урал превысило уста-
новленный норматив в пять раз.

Что касается прошлого года, в программе 
приняло участие более десяти тысяч наших 
соотечественников при плановом показателе 
1500 человек.

В общей сложности за время реализации 
государственной программы по переселению на 
Южный Урал на постоянное место жительство 
перебралось чуть более 16 тысяч человек.

— Наибольшее количество заявлений посту-
пает от граждан Казахстана (45,5 процента), Укра-
ины (34,2 процента) и Республики Узбекистан (6,8 
процента), — рассказала Людмила Арзамасцева. 

— У участников программы достаточно высокий 
образовательный уровень: высшее образование 
имеют порядка 57 процентов переселенцев, неза-
конченное высшее — 2,5 процента. Среднее спе-
циальное образование у 31 процента желающих 
переехать из-за рубежа в Челябинскую область.

В последнее время особенно активное уча-
стие в программе принимают граждане Украи-
ны. По словам представителя УФМС России по 
Челябинской области, за два года поступило 
более двух тысяч заявлений. В общей сложно-
сти переехать на Южный Урал пожелали почти 
пять тысяч украинцев. При этом порядка 55 
процентов граждан Украины, которые подали 
заявление на участие в государственной про-
грамме, получили на территории нашего регио-
на временное убежище.

Стоит отметить, что в рамках программы по 
переселению наших соотечественников им пре- доставляется материальная помощь. Так, участ-

ники программы имеют возможность получить 
компенсацию транспортных расходов, расходов 
за уплату госпошлины за получение правового 
статуса, а также единовременное пособие на 
обустройство по новому месту жительства. Об-
щая сумма выплат в рамках программы с 2013 
по 2015 год составила 56,5 миллиона рублей.

Благодаря действию государственной про-
граммы по переселению более четырех с по-
ловиной тысяч человек получили российское 
гражданство.

Во второй половине декабря прошлого года 
была утверждена государственная програм-
ма по оказанию содействия по переселению 
нашим соотечественникам на 2016 — 2020 
годы. Однако полномочия по ее реализации 
на этот раз будут возложены на Управление 
по вопросам миграционной политики ГУ МВД 
России по Челябинской области. Вновь обра-
зованная структура заменит собой Управление 
Федеральной миграционной службы России по 
Челябинской области, попавшей под упразд-
нение. 

верНуться На родиНу
с каждым годом Все больше наших соотечестВенникоВ, прожиВаЮщих за рубежом, 
изъяВляЮт желание Вернуться В россиЮ. для оказания помощи по переезду В 
челябинской области реализуется государстВенная программа «оказание содейстВия 
доброВольному переселениЮ В челябинскуЮ область соотечестВенникоВ, прожиВаЮщих 
за рубежом, на 2013 — 2015 годы».

Александр Журавлев, вице-спикер регионального парламента, 
председатель комитета по социальной политике (фракция 
«Единая Россия»):

Депутаты впервые ознакомились с ходом исполнения государственной программы по оказа-
нию помощи в переселении из-за рубежа нашим соотечественникам. Очень приятно, что год от 
года увеличивается количество наших граждан, желающих вернуться в Россию, в Челябинскую 
область в частности. Однако здесь важно учитывать уровень образования, наличие спе-

циальности, ведь переезжающие к нам граждане могут внести свою лепту в развитие нашей 
страны и региона.

заместитель председателя 
законодательного собрания семен 
мительман (фракция «единая россия») 
принял участие В соВещании по Вопросам 
переоценки кадастроВой оценки и 
налогообложения на объекты 
капитального строительстВа В регионе, 
которое проВел заместитель губернатора 
челябинской области руслан гаттароВ.
напомним, что ноВая оценка станет 
базой для исчисления налогоВ  
с 2017 года.

Семен Мительман отметил, что совместно 
с Законодательным Собранием, минэко-
номики и минимущества в этом направ-

лении продолжается системная работа. Один 
из главных ее принципов — не допустить рост 
налоговой нагрузки на жителей Челябинской 
области, промышленность, малый и средний 
бизнес. Обсуждение результатов кадастровой 
оценки должно проходить максимально широ-
ко, с привлечением общественных организаций, 
депутатского корпуса и бизнес-сообщества.

В настоящее время отчет об определении 
кадастровой стоимости проходит экспертизу, по-
сле чего оценщик представит его для утвержде-
ния. Результаты государственной кадастровой 
оценки будут опубликованы в средствах массо-
вой информации только после получения поло-
жительного заключения экспертизы. Утвердить 
результаты планируется в июле 2016 года.

По словам министра имущества и природ-
ных ресурсов Челябинской области Алексея Бо-
бракова, чаще всего владельцев недвижимости 

беспокоит не столько порядок проведения работ 
по кадастровой переоценке, сколько специфика 
самого налогообложения. Южноуральцев вол-
нуют ставки, льготы, возможные изменения по 
уплате налогов для индивидуальных предпри-
нимателей. Исходя из этих запросов на сайте об-
ластного минимущества размещены специаль-
ные памятки для физических, юридических лиц 
и индивидуальных предпринимателей об из-
менении системы уплаты налогов на имущество 
со ссылками на нормативные правовые акты, 
регулирующие вопросы налогообложения в Че-
лябинской области. Наглядно показаны нюансы 
перехода на новую систему расчета налогов.

вопросы кадастровой оцеНки
На коНтроле депутатов

депутаты подготовили поправки  
в федеральНый закоН
комитет законодательного собрания по аграрной политике подготоВил предложения  
к Внесенным В госдуму попраВкам В федеральный закон «о садоВодческих, 
огороднических и дачных некоммерческих объединениях граждан».

Депутаты отмечают, что в настоящее время в садоводческих объединениях существует 
проблема в части затягивания правлениями СНТ сроков предоставления запрашиваемых 
документов, а также установления необоснованно завышенной платы за изготовление их 

копий.
В целях предупреждения злоупотреблений со стороны органов управления садовыми объеди-

нениями комитет по аграрной политике предлагает установить предельный срок для предо-
ставления запрашиваемых документов — в течение трех рабочих дней со дня обращения и 
установить плату за изготовление их копий — в размере обоснованных затрат на изготовление 
этих документов.

Аналогичные нормы, предусматривающие данные положения, содержатся в ряде федеральных 
законов, в том числе «О сельскохозяйственной кооперации», «Об акционерных обществах», отмеча-
ют депутаты.

Предложения комитета согласованы с министерством сельского хозяйства области.
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на сегодняшний день на Южном урале 
делается Все, чтобы обеспечить 
доступность и качестВо медицинской 
помощи жителям сельской местности.  
об этом на майском заседании комитета 
по социальной политике депутатам 
рассказал министр здраВоохранения 
челябинской области сергей кремлеВ.

В этих целях в регионе в 2015 году продол-
жилось формирование трехуровневой 
системы оказания медицинской помо-

щи. Медицинские учреждения первого уровня 
максимально приближены к месту жительства 
южноуральцев. В таких учреждениях гражданам 
в первую очередь оказывается необходимая те-
рапевтическая, хирургическая, педиатрическая, 
а также акушерско-гинекологическая медицин-
ская помощь. Система здравоохранения второго 
уровня — это в первую очередь специализиро-
ванные межмуниципальные центры и отделе-
ния, которые оказывают экстренную и плановую 
помощь при заболеваниях, которые являются 
основными причинами смертности. Третий уро-
вень медицинской помощи — это областные, 
краевые, республиканские больницы, а также 
федеральные центры, которые используют но-
вейшие медицинские технологии и наработки.

По словам Сергея Кремлева, подобная трех-
уровневая система обеспечила как городским, 
так и сельским жителям области доступность 
специализированной помощи в межрайонных и 
региональных центрах.

В прошлом году первичная медико-
санитарная помощь селянам оказывалась в 
одной врачебной амбулатории, в пяти участ-
ковых больницах, в 145 кабинетах врачей об-
щей практики, в 13 районных больницах, в 648 
фельдшерско-акушерских пунктах. Здесь стоит 
обратить внимание, что в 2014 году в области 
работал 651 фельдшерско-акушерский пункт, 
их сокращение объясняется открытием на базе  
ФАПов офисов врачей общей практики.

Кроме того, в прошлом году в регионе функ-
ционировало 70 домовых хозяйств, которые 
оказывали первую помощь. Также работало 20 
выездных бригад, среди которых выездная бри-
гада Челябинского областного кардиологического 
диспансера, областной клинической больницы, 
областного перинатального центра, Челябинской 

детской городской клинической больницы № 8, 
Магнитогорской детской городской больницы  
№ 3 и ряда других медицинских учреждений.

В общей сложности мобильные врачебные 
бригады за 2015 год совершили чуть более 
шести тысяч выездов, ими было осмотрено  
51 тысяча 151 пациент. Почти 12 тысяч сельских 
жителей благодаря работе выездных бригад 
прошли диспансеризацию.

В Челябинском областном медицинском 
информационно-аналитическом центре успеш-
но действует центр телефонного обслуживания 
граждан. Через него можно записаться в любое 
из 133 медицинских учреждений, которые ведут 
амбулаторно-поликлинический прием.

Не обходится и без высоких технологий. На 
базе государственных и муниципальных боль-
ниц действуют телемедицинские пункты, где 
можно в очной и заочной формах получить 
врачебную консультацию.

Более чем на 33 процента в прошлом году 
выросла доступность высокотехнологичной 
медицинской помощи. Кроме того, увеличи-

лось и количество больниц, предоставляю-
щих подобного рода услуги здравоохранения: 
если еще в 2014 году таких лечебных учреж-
дений было всего 12, то в прошлом году их 
количество выросло до 20. В результате раз-
вития данного направления почти 22 тысячам 
граждан была оказана высокотехнологичная 
медпомощь.

Отметим, что в настоящее время изменился 
формат работы скорой медицинской помощи, 
теперь она оказывается в экстренной или не-
отложной форме. В регионе на сегодняшний 
день работает семь станций скорой помощи: 
в Челябинске, Магнитогорске, Миассе, Злато-
усте, Копейске, Коркино и Сатке. Также действует 
37 отделений скорой медицинской помощи в 
муниципальных больницах сельских районов, 
18 из них — на базе центральных районных 
больниц.

Кроме того, многое делается для обеспече-
ния доступности лабораторных исследований 
для жителей сельской местности. Для этого на 
Южном Урале организована трехуровневая си-

стема лабораторной службы. Благодаря этому 
медицинские учреждения, которые работают 
на селе, имеют возможность проводить забор 
материала для исследования и направлять его 
в крупные лаборатории. При этом все сельские 
больницы, имеющие такую возможность, при-
креплены к конкретной лаборатории. 

Обсуждая развитие системы здравоохра-
нения на селе, вице-спикер областного пар-
ламента, председатель комитета по социаль-
ной политике Александр Журавлев (фракция 
«Единая Россия») обратил внимание, что вопрос 
оказания качественной медицинской помощи 
в сельской местности — один из самых острых 
и актуальных в системе здравоохранения ре-
гиона. Поэтому он находится на особом контро-
ле депутатов. Уже в ближайшей перспективе 
южноуральские законодатели запланировали 
провести выездное совещание по данной теме, 
чтобы иметь возможность в территориях озна-
комиться с уровнем предоставляемой селянам 
врачебной помощи.

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

медпомощь На селе стаНовится доступНей

на заседании комитета  
по экологии  
и природопользоВаниЮ депутаты 
законодательного собрания 
заслушали отчет министра 
экологии челябинской области 
ирины гладкоВой об исполнении 
государстВенных программ.

– Фактические расходы 
на реализацию меро-
приятий государствен-

ной программы «Охрана окружающей 
среды Челябинской области» в I квар-
тале 2016 года составили 11,4% от 
годовых объемов, – сообщила Ирина 
Гладкова. 

Далее руководитель природо-
охранного ведомства сообщила, что 
в рамках программы заключены кон-
тракты на получение прогнозов НМУ в 
шести промышленных городах и по-
лучение информации о загрязнении 
атмосферного воздуха на территории 
областного центра с постов Гидроме-
та, продолжена разработка проекта 
строительства объектов, снижающих 
влияние загрязненного стока с терри-
тории Карабашского городского окру-
га на качество воды Аргазинского во-

дохранилища, проводится экологиче-
ский аудит документации, связанной 
со строительством Томинского ГОКа, 
разрабатывается территориальная 
схема обращения с отходами, прове-
дена подготовка к созданию базы дан-
ных выбросов для сводных расчетов 
загрязнения атмосферного воздуха.

Силами подведомственного учреж-
дения ОГУ «ООПТ» проведено 682 пла-

новых и 12 внеплановых проверок. 
По выявленным правонарушениям 
составлено 187 актов и 26 протоколов.

В части выполнения мероприя-
тий госпрограммы «Защита насе-
ления и территорий от ЧС, обеспе-
чения пожарной безопасности» на 
2016 год предусмотрены средства 
в размере 611,3 миллиона рублей. 
Фактический расход за I квартал со-

ставил 112,5 миллиона рублей или 
18,4%. В рамках данной программы 
обеспечена работа подведомствен-
ных министерству учреждений: ОГУ 
«Противопожарная служба Челя-
бинской области», ГУ «Поисково-
спасательная служба Челябинской 
области» и ОГУ «Центр гражданской 
обороны и защиты населения Челя-
бинской области». Также распреде-
лены субсидии для восьми муни-
ципальных образований на обеспе-
чение круглосуточного дежурства 
12 постов добровольной пожарной 
охраны, проведено обучение дис-
петчеров по работе с программным 
обеспечением «Системы-112».

Кроме того, члены комитета одоб-
рили предложение об определении 
границ памятника природы Челябин-
ской области «Луковая поляна».

Напомним, Луковая поляна отнесе-
на к памятникам природы областного 
значения решением Челябинского 
облисполкома от 23 декабря 1985 г. 
Памятник природы Челябинской об-
ласти располагается в Карабашском 
городском округе, в 11 километрах 
к северу от Карабаша, на площади 
0,5 га.

Особенность этого памятника 
природы заключается в эталонности 
участка верховых болот, на котором 
произрастает лук мелкосетчатый (че-
ремша), занесенный в Красную книгу 
Челябинской области и Красную книгу 
Российской Федерации. Растут здесь и 
другие редкие растения.

В соответствии с действующим за-
конодательством об особо охраняе-
мых природных территориях, утверж-
дение границ памятника природы яв-
ляется основанием для прекращения 
использования земельных участков 
в целях, не соответствующих режиму 
особой охраны и использования па-
мятника природы.

Режим особой охраны и использо-
вания памятника природы «Луковая 
поляна» планируется установить в по-
ложении о памятнике природы.

Обеспечение охраны и функцио-
нирования памятника природы будет 
возложено на областное государ-
ственное учреждение «Особо охра-
няемые природные территории Челя-
бинской области», подведомственное 
министерству экологии Челябинской 
области.

Андрей ВАГАНОВ.

за Чистоту воздуха и заповедНых поляН
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Как обратил внимание вице-спикер ре-
гионального парламента, председатель 
комитета Александр Журавлев (фракция 

«Единая Россия»), в настоящее время готовность 
детских лагерей к новому сезону — одна из 
наиболее актуальных задач. Ведь очень важно 
обеспечить не только функционирование всей 
инфраструктуры, но и гарантировать полную 
безопасность юным южноуральцам во время 
отдыха.

Парламентария поддержал министр образо-
вания и науки Челябинской области Александр 
Кузнецов. Он рассказал, что в этом году общий 
объем финансирования летней оздоровитель-
ной кампании по линии областного министер-
ства образования составляет более 450 миллио-
нов рублей. Это на уровне прошлого года.

Порядка 250 тысяч южноуральских ребяти-
шек удастся охватить запланированными ме-
роприятиями. При этом чуть более 150 тысяч 
детей смогут отдохнуть в загородных оздоро-
вительных лагерях. К слову, добавим, что, к 
сожалению, несколько увеличилась стоимость 
путевки отдыха в детских загородных лагерях 
Челябинской области. В настоящее время сред-
няя цена детской путевки составляет 19,2 тыся-
чи рублей.

Более 15 тысяч детей отправятся в походы, 
экспедиции и палаточные лагеря. Надо отме-
тить, что подобная форма отдыха с каждым 
годом все больше набирает популярность среди 
детей и их родителей. Одна из причин — мало-
затратность.

Как и в предыдущие годы в регионе будут 
работать трудовые лагеря при школах и центрах 
занятости населения. Почти 60 тысяч ребятишек 
будут трудиться летом в лагерях при общеоб-
разовательных учреждениях и чуть более 13 
тысяч — в трудовых объединениях, созданных 
при центрах занятости.

Кроме того, в этом году активизирована 
работа с федеральными детскими центрами 
«Океан», «Орленок», «Артек». В общей сложно-
сти в эти лагеря планируется направить почти 
700 юных южноуральцев. Отдых ребятишек в 
подобных центрах будет организован за счет 
средств федерального бюджета. Положение о 
подборе и направлении детей в федеральные 
центры уже разработано и утверждено. В соот-
ветствии с ним муниципальные образования 
также должны принять необходимые норма-
тивные акты.

По-прежнему не списывается со счетов ор-
ганизация профильных и тематических смен, 
суть которых заключается в том, что помимо 
отдыха ребята имеют возможность получать 
дополнительное образование, заниматься спор-
том и развиваться творчески. Предполагается, 
что в муниципальных образованиях региона 
будет организовано порядка 466 профильных 
и тематических смен, в которых примет участие 
более 53 тысяч ребятишек. Для сравнения: в 
прошлом году на территории области работало 
394 профильные смены, в которых отдохнули 
чуть более 45 тысяч детей.

Увы, но не теряет своей остроты проблема 
подготовки и переподготовки педагогических 
кадров для работы с детьми во время летних 
каникул.

По словам министра образования Челябин-
ской области, в этом году в лагерях различного 
типа будет работать более десяти с половиной 
тысяч педагогов. При этом лишь 29 процентов 
из них в прошлом году прошли целенаправлен-
ную подготовку, переподготовку и повышение 

квалификации по организации педагогической 
деятельности в учреждениях отдыха и оздоров-
ления детей.

О том, как проходит подготовка к летней 
оздоровительной кампании по линии мини-
стерства социальных отношений Челябинской 

области, рассказала министр Татьяна Никитина. 
Стоит обратить внимание, что областной минсоц 
отвечает за организацию отдыха и оздоровле-
ния детей, находящихся в трудной жизненной 
ситуации, а также ребятишек, которым показа-
но санаторно-курортное лечение.

Если говорить о предстоящей летней кам-
пании, то министерство социальных отноше-
ний области планирует направить 3328 детей 
в санаторные оздоровительные лагеря и 3381 
ребенка — в загородные стационарные оздо-
ровительные лагеря. За лето будет организова-
но 42 заезда.

— Общий объем финансирования — более 
230 миллионов рублей, — рассказала Татьяна 

Никитина. — В общей сложности на этот год по 
итогам конкурсных процедур было приобретено 
11 235 путевок. Отмечу, что стоимость путевки 
устанавливается с учетом проживания, лече-
ния, питания, физкультурно-оздоровительных, 
культурных мероприятий, а также затрат на 

перевозку детей. По итогам конкурсных про-
цедур для закупки путевок на лето нам удалось 
сэкономить 9,8 миллиона рублей. Уже принято 
решение, что сэкономленные средства также 
будут направлены на приобретение дополни-
тельных путевок.  

Особое внимание Татьяна Никитина обратила 
на организацию отдыха для детей-инвалидов. 

— В Челябинской области функциониру-
ет сеть учреждений, которые предоставляют 
комплексные реабилитационные услуги детям-
инвалидам и семьям, которые воспитывают 
детей-инвалидов, — добавила Татьяна Никити-
на. — Среди них Челябинский областной центр 
социальной защиты «Семья», центр социальной 

помощи семье и детям в Магнитогорске, Кусин-
ский областной реабилитационный центр для 
детей и подростков с ограниченными возмож-
ностями и несколько других.

Кстати, оздоровлению и реабилитации детей-
инвалидов парламентарии уделили отдельное 
внимание. Так, депутаты выразили озабочен-
ность небольшим охватом детей-инвалидов 
санаторно-курортным лечением. Однако в ходе 
обсуждения выяснилось, что данное направле-
ние находится на постоянном контроле не толь-
ко министерства социальных отношений, также 
оздоровление детей-инвалидов организовано 
через министерство образования и министер-
ство здравоохранения Челябинской области. 

Однако председатель комитета по социаль-
ной политике Александр Журавлев заметил, 
что вопросы требуют детальной проверки, что-
бы понять, какой именно в настоящее время 
охват санаторно-курортным лечением детей-
инвалидов.

Отдельным пунктом парламентарии обсу-
дили организацию мер по безопасности детей 
во время летних каникул. О предпринятых ме-
рах законодателям рассказали сотрудники МВД, 
МЧС.

Так, все детские лагеря проверены на нали-
чие пожарной безопасности. Некоторым из них 
выданы предписания устранить в ближайшее 
время обнаруженные недочеты. Никаких се-
рьезных нарушений не выявлено. В МЧС увере-
ны: все лагеря откроются в срок.

Не стоит родителям беспокоиться и по пово-
ду активности клещей. Все загородные лагеря 
обработаны от опасных вредителей. Кроме того, 
будет осуществляться контроль обработки.

Правда, некоторые опасения по поводу 
организации питания высказали сотрудники 
Роспотребнадзора. За последнее время на 
Южном Урале установлено несколько случаев 
поставок в детские учреждения фальсифици-
рованной молочной продукции. По мнению 
парламентариев, очень важно, чтобы органы 
местного самоуправления особую бдитель-
ность проявляли при заключении контрактов 
с поставщиками.

Завершая обсуждение, депутаты заверили, 
что ход летней оздоровительной кампании обя-
зательно будут держать на постоянном контро-
ле. Более того, ряд парламентариев высказали 
пожелание лично принять участие в приемке 
детских лагерей, а также регулярно следить за 
их деятельностью.

букВально на днях В челябинской 
области заработаЮт детские 
оздороВительные лагеря. степень 
готоВности Всех ВедомстВ и детских 
учреждений к предстоящей летней 
кампании стала центральной темой 
обсуждения на заседании комитета по 
социальной политике.

Александр Журавлев, вице-спикер 
Законодательного Собрания 
Челябинской области, 
председатель комитета по 
социальной политике (фракция 
«Единая Россия»): 

Ход подготовки к летней оздоровительной 
кампании ежегодно заслушивается на за-
седании нашего комитета. Этот год не исклю-
чение. В ходе своего обсуждения депутаты 

обратили особое внимание на обеспечение безо-
пасности детей в лагерях различного типа. Пред-
ставители всех ведомств и контрольно-надзорных 
органов убедили, что все меры безопасности будут 
обеспечены на самом высоком уровне. 

Радует, что в этом году не закрыт ни один заго-
родный лагерь, и с началом летнего сезона все они 
примут ребятишек для отдыха и оздоровления. Кроме того, очень важно, чтобы и во время отдыха 
дети имели возможность развиваться творчески и интеллектуально. Все это также предусмотрено в 
наших лагерях.

Что касается замечаний по поводу низкого охвата санаторно-курортным оздоровлением детей-
инвалидов, то здесь стоит отметить, что не все ребятишки с ограниченными возможностями имеют 
медицинские показания к санаторно-курортному лечению. Кроме того, многие родители в Челя-
бинской области отказались от социального пакета, в результате наш регион не имеет возможности 
использовать федеральные средства на организацию оздоровления детей-инвалидов. Но как бы там 
ни было, показатели низкими назвать сложно, они требуют уточнения, поскольку работа с та-
кими детьми ведется в рамках программ министерства образования области, регионального 
минсоца и минздрава.

к лету готовы
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Социальные услуги южноуральцам предо-
ставляются в нескольких формах: на дому, 
в полустационарной и стационарной. Как 

рассказала депутатам министр социальных от-
ношений Татьяна Никитина, за прошлый год 
социальные услуги получили 63 184 человека. 
Из них более 35 тысяч обслуживались на дому,  
18 444 человека получили социаль-
ные услуги в полустационарной форме и  
9 292 южноуральца — в стационарной.

В регионе достаточно хорошо развита сеть со-
циальных учреждений, которые заботятся о юж-
ноуральцах. Так, стационарную помощь предо-
ставляют 26 государственных и муниципальных 
учреждений, 21 специализированное учрежде-
ние для несовершеннолетних, нуждающихся в со-
циальной реабилитации. Кроме того, работает Ку-
синский областной реабилитационный центр для 
детей и подростков с ограниченными возмож-
ностями, также стационарные услуги оказывает 
государственный социально-оздоровительный 
центр «Тополек».

— По-прежнему одна из важнейших задач в 
нашей работе — ликвидация очередности граж-
дан, нуждающихся в социальном обслуживании в 
стационарной форме, — заметила Татьяна Ники-
тина. — Наиболее проблемной остается очередь 
в психоневрологические интернаты. С 2003 года 
был реализован комплекс мер по сокращению 
очередности, который позволил дополнительно 
ввести 707 койко-мест. В прошлом году удалось 
сократить очередность в дома-интернаты до 30 
процентов — с 550 человек в начале 2015 года 
до 390 очередников к концу года.

Во многом, по словам министра социальных 
отношений, сокращения очередности удалось до-
биться благодаря эффективной оценке нуждае-
мости граждан в социальных услугах, а также за 
счет дифференцированного подхода к выбору 
формы социального обслуживания.

На начало апреля численность нуждающих-
ся в стационарном обслуживании составила 327 
человек. При этом 289 человек ожидают своей 
очереди в психоневрологический интернат, 38 
человек — в специальный дом-интернат. Что 
касается домов-интернатов общего профиля и 
детских домов-интернатов для лиц с умственной 
отсталостью, то в них очередности нет.

В этом году также разработан комплекс мер, 
который направлен на сокращение существую-
щих очередей. Так, за счет проведения ремонтов 
и открытия дополнительных жилых площадей 
планируется в течение года создать 158 мест в 
психоневрологических домах-интернатах. Кроме 
того, на базе имущественного комплекса меж-
райнного родильного дома в Южноуральске 
планируется открыть стационарное учреждение 
социального обслуживания на 201 койко-место. 
Также в этом году планируется реализовать про-
ект по созданию приемной семьи для граждан 
пожилого возраста и инвалидов. Соответствую-
щая законодательная база недавно была утверж-
дена депутатами Законодательного Собрания Че-
лябинской области. В общей сложности в этом 
году планируется создать не менее 17 приемных 
семей. В перспективе еще один пилотный про-
ект — субсидирование негосударственных ор-
ганизаций, которые предоставляют социальные 
услуги в стационарной форме. Субсидии позволят 
дополнительно предоставить стационарное об-
служивание 60 южноуральцам.

Что касается социального обслуживания на дому 
и в полустационарной форме, то в регионе в этом на-
правлении работают 50 муниципальных комплекс-
ных центров. Кроме того, шесть муниципальных 
центров предоставляют социальное обслуживание 
лицам без определенного места жительства. 

Также в этом направлении на Южном Урале 
работают социально-реабилитационные центры 
для детей и подростков с ограниченными воз-
можностями, реабилитационный центр для ин-
валидов и кризисный центр.

Помимо этого ряд комплексных центров Челя-
бинской области оказывает нуждающимся граж-

данам неотложную социальную помощь, которая 
направлена на поддержание жизнедеятельности. За 
прошлый год срочной неотложной социальной по-
мощью воспользовались почти 450 тысяч человек.

— На базе 44 комплексных центров действуют 
школы реабилитации и ухода за гражданами по-
жилого возраста и инвалидами, — добавила Та-
тьяна Никитина. — Основные направления таких 
школ — обучение инвалидов пользованию тех-
ническими средствами реабилитации, реабили-
тационные услуги для больных, перенесших ин-
сульт, прокат технических средств реабилитации и 
многое другое. Также здесь оказывается помощь 
семьям, которые ухаживают за тяжелобольными 
родственниками: специалисты центров обучают 
граждан навыкам необходимого ухода в домаш-
них условиях. В 2015 году школами реабилитации 
воспользовались почти 16 тысяч человек и почти 
две тысячи граждан прошли в них обучение.

Еще одно важное направление комплексных 
центров социального обслуживания населения 

— обучение пожилых граждан компьютерной 
грамотности. Стоит отметить, что подобные кур-
сы пользуются огромной популярностью среди 
пенсионеров.

По-настоящему актуальным направлением в 
рамках реализации закона было организовать 
доставку маломобильных граждан к социаль-
но значимым объектам. «Социальное такси» 
действует в 11 муниципальных образованиях. 
В прошлом году его услугами воспользовались  
13 844 человека.

Также стоит обратить внимание, что в Челя-
бинской области реализуется программа «Повы-
шение качества жизни граждан пожилого воз-
раста и иных категорий граждан в Челябинской 

области». Данная программа действует с 2015 
года и рассчитана до 2017 года.

Как рассказала министр социальных отноше-
ний Челябинской области Татьяна Никитина, в 
прошлом году на ее реализацию в общей слож-
ности было направлено 5,9 миллиона рублей. при 
этом львиная доля этих средств — 5,7 миллиона 
рублей — деньги южноуральской казны, 226,4 
тысячи рублей поступило из федерального бюд-
жета.

В рамках реализации программы отдельным 
категориям граждан были предоставлены еже-
месячные денежные выплаты, единовременная 
материальная помощь, выплачены субсидии и 
компенсации, предоставлены меры социального 
обеспечения.

Благодаря действию программы за прошлый 
год почти 35 с половиной тысяч южноуральцев 
получили социальные услуги на дому, чуть более 
16 тысяч — в полустационарной форме, 4110 че-
ловек находились на стационарном социальном 
обслуживании и 300 тысяч граждан получили 
срочные социальные услуги.

— В соответствии с требованиями действу-
ющего законодательства в сфере социального 
обслуживания в прошлом году в 13 государствен-
ных стационарных учреждениях социального об-
служивания пожилых граждан и инвалидов были 
созданы попечительские советы. Это в 80 процен-
тах организаций от их общего количества.

Обсуждая реализацию закона и государствен-
ной программы по предоставлению мер соци-
альной поддержки жителям региона, депутаты 
заметили: оба направления доказали свою эф-
фективность, однако их реализация по-прежнему 
будет на парламентском контроле.

закон «об организации социального 
обслужиВания граждан В челябинской 
области» работает эффектиВно. на это 
обратил Внимание Вице-спикер 
регионального парламента, председатель 
комитета по социальной политике 
александр жураВлеВ (фракция «единая 
россия») на очередном заседании комитета.

закоН социальНых гараНтий

С 23 мАЯ В ЧЕЛЯБинСКЕ  
ЗА нАрУшЕниЕ ПрАВиЛ ДорожноГо 
ДВижЕниЯ, ПрЕДУСмотрЕнноЕ 
ЧАСтью 4 Ст. 12.16 КоАП рФ 
«нЕСоБЛюДЕниЕ трЕБоВАний, 
ПрЕДПиСАнных Дорожными 
ЗнАКАми иЛи рАЗмЕтКой ПроЕЗжЕй 
ЧАСти ДороГи, ЗАПрЕщАющими 
оСтАноВКУ иЛи СтоЯнКУ 
трАнСПортных СрЕДСтВ» БУДЕт 
оСУщЕСтВЛЯтьСЯ ПринУДитЕЛьнАЯ 
эВАКУАциЯ трАнСПортных СрЕДСтВ 
С ПоСЛЕДУющим ПомЕщЕниЕм их 
нА СПЕциАЛиЗироВАннУю СтоЯнКУ.

Как сообщил отдел информа-
ции и общественных связей 
ГУ МВД по Челябинской обла-

сти, в настоящее время на территории 
города определено 80 мест, с которых 
будет осуществляться эвакуация. Дан-
ные места оборудованы дорожными 
знаками «Остановка запрещена», 
«Стоянка запрещена» с применением 
табличек «Работает эвакуатор», а так-

же предупреждающими аншлагами, 
содержащими контактные телефоны, 
по которым можно будет получить ин-
формацию о перемещенном автомо-
биле. Всего в Челябинске эвакуацию 
будут осуществлять 15 специализиро-
ванных автомобилей.

Порядок перемещения задержан-
ных транспортных средств на специа-
лизированную стоянку, их хранения и 
возврата определен Законом Челябин-
ской области «О порядке перемещения 
задержанного транспортного средства 
на специализированную стоянку, его 
хранения и возврата, оплаты расходов 
на перемещение и хранение задержан-
ного транспортного средства».

Так, в соответствии с законом раз-
мер платы за перемещение задержан-
ных транспортных средств на специа-
лизированные стоянки составляет 1900 
рублей за одно транспортное средство.

Размеры платы за хранение на 
спецстоянках составляют:

1) транспортного средства катего-
рии A – 18,50 руб/час;

2) транспортного средства категории 
D, разрешенная максимальная масса 
которого не превышает 3,5 тонны, транс-
портного средства категории В либо ма-
ломерного судна — 37,00 руб/час;

3) транспортного средства катего-
рии D, разрешенная максимальная 
масса которого превышает 3,5 тонны, 
либо транспортного средства катего-
рий C и E — 74,00 руб/час;

4) негабаритных транспортных 
средств — 111,00 руб/час.

ВЛАДЕЛьцАм БоЛьшЕГрУЗоВ 
СниЗЯт нАЛоГоВУю нАГрУЗКУ

Рассматриваемый законопро-
ект разработан и внесен в 
Госдуму Правительством РФ 

в апреле текущего года в рамках 
исполнения поручения президента 
РФ по снижению налоговой нагруз-
ки на владельцев большегрузного 

автотранспорта, в связи с введением 
в действие платежей по так назы-
ваемой системе «Платон» (взимание 
платы в счет возмещения вреда, при-
чиняемого автомобильным дорогам 
общего пользования федерального 
значения транспортными средства-
ми с массой свыше 12 тонн). Платежи 
по системе «Платон» зачисляются в 
Федеральный дорожный фонд.

Законопроект предусматривает 
для физических лиц и организаций – 
владельцев большегрузов уменьше-
ние размера транспортного налога на 
сумму уплаченных ими платежей по 
системе «Платон», при этом если сумма 
платежей по системе «Платон» больше 
размера начисленного транспортного 
налога – налог уплачиваться не будет.

Для физических лиц предлагается вве-
сти данную льготу с 1 января 2015 года. 
Для организаций льгота устанавливается 
с 1 января 2016 года. Срок действия льго-
ты – три года (до 1 января 2019 года).

Для налогоплательщиков, приме-
няющих упрощенную систему нало-
гообложения, сумма уплаченных пла-
тежей по системе «Платон», превыша-
ющая размер транспортного налога, 
будет включаться в состав расходов, 
уменьшающих объект налогообложе-
ния при расчете налога, уплачиваемо-
го в связи с применением упрощенной 
системы налогообложения.

— Решение своевременное, — 
комментирует Владимир Мякуш про-
ект федерального закона о снижении 
налоговой нагрузки для владельцев 
большегрузов. — Принятие федераль-
ного закона приведет в 2016 году к вы-
падающим доходам дорожных фондов 
субъектов в сумме более чем 8 млрд 
рублей. Эти средства будут возмещать-
ся за счет средств, зачисляемых в Фе-
деральный дорожный фонд от сбора 
платы в счет возмещения вреда, при-
чиняемого автомобильным дорогам 
большегрузами.

новости
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ноВоСти

ДоБрыЕ ДЕЛА

депутаты фракции лдпр  
В законодательном собрании 
челябинской области дмитрий 
рябоВ и алексей беседин Вместе 
со спецпоездом лдпр приняли 
участие В рабочей поездке  
по челябинской области. 

После Челябинска депутаты 
направились на юг области, 
в сторону Магнитогорска, 

останавливаясь почти на всех круп-
ных и малых станциях следования 
маршрута: в Еманжелинске, Троицке, 
Варне, Джабыке, Субутаке и Красно-
селке. На каждой станции спецпоезд 
встречало большое количество жите-
лей, которые хотели задать вопросы 
и поделиться своими проблемами с 
парламентариями. 

— Жители Варненского района, к 
примеру, жаловались на проблемы 
с медициной. В районной больни-
це нет патологоанатомического от-
деления. Это доставляет большие 
неудобства жителям, а ритуальные 
услуги становятся значительно доро-
же. Актуальна и проблема открытия 

в больнице первичного сосудистого 
отделения. Также жителям нужен пе-
шеходный переход через железнодо-
рожные пути. Из-за несогласованно-
сти между администрацией района и 
ЮУЖД его не могут построить уже не 
первый год — будем разбираться в 
каждой ситуации. Обязательно вер-
немся сюда, видимо, еще не раз, — 
рассказал об итогах поездки депутат 
Законодательного Собрания Алексей 
Беседин. 

Руководитель фракции ЛДПР в За-
конодательном Собрании Дмитрий 
Рябов тоже отметил большое коли-
чество существующих проблем, из 
них наиболее актуальными остаются 
вопросы экологии в Магнитогорске и 
качества питьевой воды.

— Я уже обращался в прокурату-
ру по этому поводу, администрации 
города было внесено представление. 
Мы продолжаем следить за этой си-
туацией.

партийНый поезд олимпиадНый кросс
ученица десятого класса подшефной чтпз гимназии № 77 города 
челябинска мария колесник стала призером Всероссийской 
олимпиады по физической культуре среди школьникоВ старших 
классоВ. столь значительные успехи не были бы Возможны без 
материальной помощи депутата законодательного собрания, 
председателя соВета директороВ чтпз александра федороВа (фракция 
«единая россия»).

– Участие в олимпиаде такого уровня, как правило, влечет за собой 
немалые расходы (организационный взнос, оплата дороги). Благо-
даря Александру Анатольевичу эти вопросы решились, за что очень 

ему благодарны! — рассказывает учитель по физической культуре гимназии  
№ 77, отличник общего образования Валентина Савета. — Маша попала в призе-
ры. А соперницами нашей спортсменки были более 120 школьниц со всей России. 
Мария единственная представляла Челябинскую область.

До поездки на олимпиаду, которая прошла в Ульяновске, она с успехом 
прошла три местных этапа: школьный, муниципальный и региональный. На-
брав на областной олимпиаде 94 балла из 100, она обеспечила себе выход на 
Россию.

В приветственном слове Вале-
рий Колокольцев отметил:

— Виталий Викторович — 
выпускник нашего вуза, прошедший 
хорошую управленческую школу от 
подручного сталевара и до замести-
теля директора ОАО «ММК». И везде, 
где бы он ни работал, его организа-
торские способности давали хорошие 
результаты.

Глава города поделился информа-
цией о том, что такое бюджет города, 
как Магнитогорск живет, какие сейчас 
проблемы в его развитии.

Как и следовало ожидать, вопросы 
от аудитории касались и деятельности 
главы города, и деятельности депутат-
ской: куда деть высвободившиеся вы-
сокопрофессиональные кадры в усло-
виях безработицы? Как адаптировать 

высококлассных специалистов? Не есть 
ли это расточительность государства, 
когда кадры высочайшей квалифика-
ции не будут обеспечены соответствую-
щей работой, и как этого избежать? 
Как остановить отток абитуриентов 
и студентов в другие, более крупные 
города? К каждой из поставленных 
проблем депутат Законодательного Со-
брания обещал подойти внимательно 
и поставить эти вопросы на более вы-
соком уровне.

Закрывая встречу, Валерий Коло-
кольцев, согласившись с главой, под-
черкнул, что выход — создавать новые 
рабочие места, строить новые заводы, а 
для этого надо в 2016 году прийти на вы-
боры и выбрать достойную власть.

19 мая на алом поле прошла 
торжестВенная линейка, 
посВященная 94-летиЮ 
пионерской организации. В 
мероприятии приняли участие 
депутат законодательного 
собрания фракции кпрф игорь 
егороВ и депутат челябинской 
городской думы фракции кпрф 
константин нациеВский.

Несколько десятков челябин-
ских школьников из школы-
интерната № 9 и детского 

реабилитационного центра Курчатов-
ского района посвятили в пионеры.

Праздник начался с торжественно-
го построения, продолжился клятвой 
вновь принятых пионеров. Школь-
ники поклялись любить и защищать 

свою Родину, выполнять законы пио-
неров, быть лучшими в учебе, рабо-
те и общественной жизни, уважать 
старших, постоянно оказывать по-
мощь ветеранам войны и труда, быть 
достойными гражданами своей От-
чизны.

После клятвы детям повязали 
красные галстуки и рассказали о 
юных героях Октябрьской революции, 
Гражданской и Великой Отечествен-
ной войн. Завершился праздник по-
строением у памятника В.И. Ленину 
и вручением памятных подарков. 
Пионеры нашего времени дружным 
строем прошли по Алому полю. 

Поздравили ребят с праздником 
ветеран ВОВ А.К. Митин, представи-
тели ветеранских и общественных 
организаций.

НеобыЧНая встреЧа
Встреча депутата законодательного собрания области Валерия 
колокольцеВа (фракция «единая россия») с глаВой магнитогорска 
Виталием бахметьеВым прошла В присутстВии студентоВ и 
профессорско-преподаВательского состаВа магнитогорского 
государстВенного технического униВерситета. она была посВящена 
проблемам соВместного хозяйстВа: гоВорили о крупных и мелких 
проблемах, о планах на будущее, о строительстВе, благоустройстВе и 
расходоВании бЮджетных средстВ.

Несколько десятков ЧелябиНских 
школьНиков посвятили в пиоНеры
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ДЕнь ВоинСКой СЛАВы
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Инициатор проекта — клуб 
«Наше место» — уже помог 
людям с инвалидностью по-

бывать в редакциях крупных газет и 
телеканалов, а теперь предложил по-
сетить с экскурсией Законодательное 
Собрание. 

— Законодательное Собрание 
области — режимное учреждение. 
Для обычного человека побывать 
здесь, увидеть кабинеты и залы не 
так просто. Поэтому мы решили, что 
ЗСО — это то место, которое никак 
нельзя пропустить при работе проек-
та, — рассказала менеджер проекта 
по связям с общественностью Елена 
Гришнякова. — Мы хотим показать 
участникам как можно больше инте-
ресного, дать им понять, как много 
можно увидеть вместе. Кроме того, 
для тех, кто выбрал направления 
«Социальная журналистика» и «Соци-
альная реклама», хочет попробовать 
себя в роли корреспондента, посетить 
ЗСО особенно интересно. 

В Законодательном Собрании го-
стей встретила председатель коми-
тета по информационной политике 
депутат Марина Поддубная (фракция 
«Единая Россия»).

— Мы с большим удовольстви-
ем встречаемся сегодня с ребятами, 

— поделилась она эмоциями перед 

началом беседы. — Я знаю, что 
наши гости — будущие журналисты, 
поэтому в первую очередь их заин-
тересовал именно комитет по инфор-
мационной политике. И в преддверии 
нашего разговора я уже вижу огонек 
интереса в их глазах.

Марина Поддубная рассказала 
посетителям Законодательного Со-
брания о работе депутатов и журна-
листов, которые освещают деятель-
ность парламентариев. Зашла речь 
и о пресс-клубе, куда вошли пред-
ставители крупнейших СМИ области, 
и о конкурсах, которые проводит об-
ластной парламент.

— Председатель Законодательного 
Собрания Владимир Викторович Мя-
куш очень творческий человек, поэто-
му в течение года проводится очень 
много конкурсов, которые он иниции-
рует, вручаются различные премии, — 
рассказала Марина Поддубная.

Гости посмотрели выпуск про-
граммы «Наш парламент», которую 
готовят в этих стенах. Ее также мож-
но увидеть на каналах «31-м» и ОТВ. 
В подарок ребята получили диски с 

фильмом, снятым к столетию парла-
ментаризма в России.

Не удалось избежать и множества 
вопросов. Будущих журналистов ин-
тересовали самые разные темы: как 
обсуждаются законы и осуществляет-
ся обратная связь, с какими газетами 
работает парламент и трудно ли жур-
налисту получить аккредитацию.

Для участников проекта прове-
ли экскурсию по зданию Законо-

дательного Собрания. Гости смогли 
увидеть конференц-залы и с осо-
бым удовольствием сфотографиро-
вались в одном из них, перед сте-
ной, украшенной гербами муници-
пальных образований области. Как 
успели узнать журналисты, спикер 
ЗСО считает это место счастливым. 
А самое большое впечатление про-
извел огромный зал заседаний, где 
депутаты обсуждают и принимают 

законы. Перед каждым местом 
здесь расположены микрофон и 
электронное устройство для голосо-
вания. Напоследок гости спустились 
в музей истории парламентаризма, 
который открылся в здании ровно 
два года назад. 

— Я думаю, эта экскурсия станет 
хорошим воспоминанием для мно-
гих из участников. Уверена, встреча 
вдохновит их на новые дела, на во-
площение задуманных проектов, — 
отметила Марина Поддубная.

Надежда МЕДВЕДКИНА.

можно ли побыВать В зале, где 
обсуждаЮтся законы? 
сфотографироВаться на 
«счастлиВом месте» спикера зсо? 
посидеть В губернаторском 
кресле президиума? такой шанс 
предстаВился участникам 
проекта «раВный раВному»  
В напраВлениях «социальная 
журналистика» и «социальная 
реклама».

Яна Боровых: 
— Я была в Законодательном Со-

брании в первый раз! Когда я узнала, 
что мы посетим Законодательное Со-
брание, я даже разволновалась: «Это 
как? Нас правда туда пустят? Нам 
все покажут?» Как будто попадаешь 
в другой мир, где никогда не был. 
Поначалу я немного растерялась. Но 
экскурсия оказалась очень интерес-
ной:  получилось посмотреть залы, 
узнать, как работают депутаты на-
шего ЗСО. Меня особенно впечатлил 
зал заседаний: уже по этому амфи-
театру можно оценить масштабы 
здания и работы, которая в нем идет. 
Сразу видно: здесь заседают серьез-
ные люди и принимают серьезные 
законы.

Марина ДЕМЧЕНКО:
— Конечно, было очень интересно. 

Интересно само место, куда приходят 
работать наши депутаты. Прийти сюда, 
почувствовать атмосферу — это так 
необычно. Зато после экскурсии воз-
никает какая-то уверенность, что 
здесь принимают хорошие законы.

Я так рада, что в нашей области 
запустили проект «Равный равному»! 
Это по-настоящему грандиозное со-
бытие, какого в регионе не было, на-
верное, никогда...

в гостях у закоНодателей

Марина Поддубная рассказала ребятам о работе депутатов и 
журналистов, которые освещают деятельность парламентариев.


